

## 8 Kleine Überraschungen



**Es liegt ein besonderer Segen auf allem, was für Andere getan wird.**

Schülerinnen und Schüler von der Fritz-Kühne-Schule haben am 17.12.2020 für unsere Bewohner selbstgebackene Plätzchen, unter Anleitung eines Bäckermeisters, übergeben.

Diese wurden liebevoll in selbstgebastelten kleinen Tüten verpackt und mit Grüßen versehen. Es ist toll, dass es Jugendliche gibt, die an unsere älteren Leute denken und somit die vorweihnachtliche Zeit verschönern.

Ein Dank an alle Beteiligten, sowie an den Schulleiter, Herrn Grammelsdorf, der das ermöglicht hat und an die Koordinatorin Frau Maske.

